

DSA Thomas Schatz

1981 geboren und in einer im Sozialbereich tätigen Familie aufgewachsen, absolvierte ich die Grundausbildung in Inzing.

Neben einigen Ferialpraktika in Altenheimen und dem 12-monatigen Zivildienst im Zentrum St. Franziskus folgte das Studium der Sozialen Arbeit an der gleichnamigen Akademie (Sozak) der Caritas in Innsbruck.

2005 absolvierte ich die Ausbildung als Diplomierter Sozialarbeiter und startete meine berufliche Karriere beim Psychosozialen Pflegedienst in Telfs, im aufsuchenden Dienst als auch in der sozialen Arbeit. Als Vorstandsmitglied des Fördervereins PSP konnte ich parallel einige wohltätige Veranstaltungen mitgestalten.

Im Jahr 2009 folgte der Wechsel an das damalige Psychiatrische Krankenhaus Hall, mit der sozialarbeiterischen Zuständigkeit für die Stationen A3 (Gerontopsychiatrische Station) sowie der A6 (Forensische Station) bis Ende 2012.

Mit Anfang Dezember 2012 habe ich meine Tätigkeit als Schulsozialarbeiter für die Tiroler Kinderschutz GmbH begonnen. Dort bin ich für die Neuen Mittelschulen O-Dorf 1, O-Dorf 2 und Reichenau im Einsatz. Zusätzlich werde ich als „Springer“ in Innsbruck eingeteilt. Diese Funktion dient Schulen, die nicht durch die Schulsozialarbeit bedient werden und Unterstützung benötigen. Die Ressourcenverteilung obliegt dabei dem PSI (Pflichtschulinspektor) Wolfgang Haslwanter.

Neben der Tätigkeit als Schulsozialarbeiter besuche ich den Lehrgang „Supervision, Coaching und Organisationsentwicklung“ von Sympaidea in Innsbruck.